



江別市立豊幌小学校

学校だより

令和6年度 第10号

発行：令和6年12月24日

発行者：佐藤 一希

江別市豊幌419番地

011-383-4440

豊幌小ホームページ→



Be happy, but never satisfied.

～幸せであれ、しかし決して満足するな。(フルス・リー)～

校長 佐藤 一希

最低気温が-10℃以下になる日も珍しくないほど冷え込みが厳しくなり、辺り一面がすっかり銀世界に変わりました。そんな中でも、中休みや昼休み、放課後には、体育館やグラウンドから楽しそうに遊ぶ子ども達の元気な声が聞こえてきます。

早いもので、2024（令和6年）もあと数日を残すばかりとなりました。今年も保護者・地域の皆様に様々な面で支えられながら、教育活動を推進することができました。あらためて感謝申し上げます。

さて、先日、今年の世相を反映する漢字一文字が発表されました。「金」です。ちなみに、「今年の漢字」の発表は、今回で30回目、そのうち「金」が選ばれたのは5回目だそうです。5回ともオリンピックイヤーで、スポーツだけでなく文化面でも「金」字塔を成し遂げたという嬉しいニュースのほか、残念ながら「金」にまつわるよろしくない報道があったことも選ばれた理由ということでした。

中でも、最近の2回は、大リーグ（野球）の大谷翔平選手の活躍が、大いに関係しています。3年前は二刀流（投手と打者）として満票で MVP に選ばれ、今年は DH（指名打者）として前人未到の「50（本塁打）-50（盗塁）」を達成し、自身3度目の MVP を獲得しました。ここ数年 TV でその名前を聞かない日がないほどです。「一体どこまで記録を伸ばすの？これ以上なんてあり得るの？」という世間の声をよそに、当の本人は「まだまだ野球が上手になりたい」とさらなる高みを目指したコメントを出しています。確かに3年前の自分に満足していれば、今年のような大記録は達成できなかったことでしょう。

もう一人、レスリングの須崎優衣選手をご存じでしょうか。3年前の東京オリンピックで優勝した際、「金メダルを取れた瞬間に、さらなる高みを目指したいと思った」とコメントしています。しかし、今年のオリンピックでは初戦で敗退。その後、敗者復活で見事銅メダルを獲得しました。そして、「4年後に金メダルを取り、この銅メダルが価値あるものだったと証明したい」という言葉を残しています。

雲の上のような方々のお話をしましたが、これらは子どもたちと接する時に大いに参考になると思います。冬休みには今年一年を親子でふり返っていただきたいのですが、その際、まずはこれまでの頑張りや大いに褒めてあげてください。その上で、次なる目標をぜひ一緒に考えてあげてください。「今年は〇〇を頑張ったね。すごいね。次は何を頑張ろうか？そのために何をやる？」という会話を、じっくりとしてみてください。無限の可能性を秘めた子どもの背中を、ぜひ押してあげてほしいと思います。今年度（R6年度）は、まだ3ヶ月あります。今の学年のうちに、子ども達はまだまだ成長できるはずですよ。

先日ご協力いただいた保護者アンケートでは、本校の取組に対して、大変高い評価をいただきました。保護者の皆様に、ご理解いただいていることに感謝し励みとするとともに、私達教職員も現状に満足することなく、真摯に課題に取り組み、さらなる高みを目指していこうと、気持ちを新たにしたいところです。

・もうこれで満足だという時は、すなわち衰えるときである。〔渋沢 栄一〕

・人は歩みを止めた時に、そして挑戦をあきらめた時に、年老いていくのだと思います。〔アントニオ猪木〕

上記の2つの言葉と標題の言葉は、怠け癖のある私を奮い立たせてくれます。豊幌小学校をより素晴らしい学校にするため、さらなる高みを目指していきます。来年もどうぞよろしく願いいたします。

みんなでやろう 「日本一のあいさつ」「丁寧な掃除日本一」「ありがとうの気持ち」を持つ



1月の行事予定

1月	曜	給食	行事等	心
1	水		元旦 学校閉庁日	
2	木		休日 学校閉庁日	
3	金		休日 学校閉庁日	
4	土			
5	日			
6	月			
7	火			
8	水			
9	木			
10	金			
11	土			
12	日			
13	月		成人の日	
14	火			
15	水			
16	木		職員会議 研修日 定時退勤日	
17	金	○	【特B】4時間授業 冬休み明け集会 (YT) 交通安全指導~20日 スキー搬入~20日 職員会議 PTA役員会議	
18	土			
19	日			
20	月	○	児童委員会①	
21	火	○	外国語活動 江別市土佐市児童生徒交流土佐訪問団来江 (~24日)	ス 心
22	水	○	【特B】 土佐訪問団児童体験入学 (5年生2名)	
23	木	○	4時間授業	
24	金	×	【特C】全校スキー学習 定時退勤日	
25	土			
26	日			
27	月	○	前期児童会三役受付 (~1/31)	
28	火	○	外国語活動 手話入門講座 (5年)	心
29	水	○	【特B】 職員会議	
30	木	×	全校スキー学習 定時退勤日	
31	金	○	4時間授業	

【学校閉庁日について】
北海道教育委員会では、学校における働き方改革の取り組みの一つとして、平成30年度より「学校閉庁日」の取組を実施しています。12月28日(土)~1月5日(日)の期間は職員が不在となりますので、学校への連絡はこの期間外にお願いいたします。

豊幌の豊かな恵みを満喫 ~親子レクリエーション~

12月11日(水)と12日(木)に3年生と4年生の学級レクリエーションが行われ、3年生は「手打ちうどん」、4年生は「豆腐づくり」にそれぞれ挑戦しました。

豊幌の大地で育った小麦や大豆から作ったうどんや豆腐は、既製品にはない豊かな香りと味わいがありました。

ご指導いただきました講師の方々・悪天候にもかかわらず学校に駆けつけてくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。



“昔の遊び”を教えてくださいました

1年生の生活科の学習に豊寿会の方々をお招きして、コマやけん玉、あやとりなどの日本に古くから伝わる遊びを伝承していただきました。地域の方々との触れ合いの中から、たくさん勉強させていただくことができました。また、おはじきとお手玉もプレゼントしていただきました。

豊寿会の皆様ありがとうございました。



児童の送迎に関わって、ご協力をお願いします

冬期間は玄関前駐車場に除雪による雪山ができるため、駐車場で車を降りた児童には、広場側玄関前を通って学校に入るように指導しています。安全確保に向け、車道を歩くことがないようにご家庭からも呼びかけをお願いします。

給食 ○ 全学年あり
△ 一部学年なし
(カマコ内) 給食なしの学年

心…心の教室相談員在校日(9:30~14:30)
ス…スクールカウンセラー在校日(8:30~11:30)
利用申込みは、学校まで(☎383-4440)